

# *Le président de la FEU, Randy Perdomo , considère Fidel Castro comme un éternel jeune universitaire*

---



La Havane, 3 février (RHC-Granma)- Le président de la Fédération des Étudiants Universitaires de la Maison des Hautes Études de La Havane, Randy Perdomo, qui a eu récemment une rencontre amicale avec le leader de la Révolution Cubaine, a considéré Fidel Castro comme un éternel jeune universitaire.

La presse du monde entier, publie aujourd'hui les photographies et les détails du dialogue qui a eu pour objectif principal d'expliquer au guide révolutionnaire , les détails de la campagne d'activités qui sont organisées pour célébrer le 70 è anniversaire de l'entrée de Fidel Castro à l'Université de La Havane.

Le dirigeant des étudiants raconte que pendant plus de trois heures ils ont analysé plusieurs thèmes, il rappelle que Fidel Castro a posé des questions sur le fonctionnement du Haut Centre d'Études et il a insisté sur la nécessité du développement des sciences comme unique forme que prédomine la connaissance humaine.

Randy Perdomo, a décrit l'intérêt constant du leader de la Révolution Cubaine pour se maintenir informé en matière nationale et internationale et il a signalé qu'il a souligné l'importance des révolutions qui vont à l'encontre de la philosophie dominante , lesquelles a-t-il déclaré renaissent toujours.

La production des aliments, les nouvelles formes d'enrayer les maladies, la relation de Cuba avec l'Afrique, et la contribution des médecins cubains dans la lutte contre le virus Ebola , entre autres sont des thèmes qu'ils ont abordés au cours de la conversation.

Finalement, le dirigeant universitaire a indiqué que la rencontre a été une leçon d'humilité, un nouvel engagement et principalement une démonstration de plus de la confiance de Fidel Castro envers les jeunes cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/45591-le-president-de-la-feu-randy-perdomo-considera-fidel-castro-comme-un-eternel-jeune-universitaire>



**Radio Habana Cuba**